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令和３年度  第 7回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和3年10月25日（月）14:00～14:20 

 

２ ところ   大垣市南部学校給食センター 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、神谷学校教育課長、 

堀内教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹、天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

報告事項  

１ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る10月1日以降の学校運営に 

ついて 

２ 第92回都市対抗野球大会について 

３ 令和3年度大垣市教育委員会表彰式について 

４ 寄附採納について 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和3年度第7回定例教育委員会を開催しま

す。 

それでははじめに、報告事項1「新型コロナウイルス感染症の感染拡

大防止に係る10月1日以降の学校運営について」、説明をお願いいたしま

す。 

神谷  学校

教育課長 

報告事項1「新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る10月1日以

降の学校運営について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

現在のような状況が11月末まで続けば、修学旅行は予定どおり行える

のではないかと思っております。 

山川 委員 先日、イオンでの集団接種に約 500人の方が来られました。12 歳の子

どもたちも、かなり受けています。大垣市としては、全対象者の 86%ぐ

らいが接種したことになると思います。 

修学旅行や運動会は、子どもたちの思い出にもなりますし、教育上も

やるべきだと思います。年明けごろの感染状況は分かりませんけれども、

今は色々なことをやるには 1 番良い時期ではないかと思っています。 

このままずっと感染者数が下がって、もっと良い時期があるかもしれ

ませんけれども、接種率も86%になり、大垣市の感染者も少ししか出てい

ませんので、修学旅行や運動会も、まさに今行うのが良いのではないか

と思います。ただし、マスク等の感染予防は引き続き必要だと思います。 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項2「第92回都市対抗野球大会について」説明をお願いいたしま

す。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項2「第92回都市対抗野球大会について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

 

延長18回、6時間55分に及ぶ試合の末に決めた大会出場です。教育委員

会としても行ける状況であれば、応援に行きたいと思っております。 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

次に移ります。 

 

報告事項3「令和3年度大垣市教育委員会表彰式について」説明をお願

いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「令和3年度大垣市教育委員会表彰式について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項4「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、これをもちまして第7回定例教育委員会を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和3年11月24日（水）14:00～ 

ところ 大垣市立西中学校 

閉会 14:20 


